## GRATITUD AL DR. CASTROVIEJO

Los becarios que este año han gozado de la generosa hospitalidad del Dr Castroviejo, Dres. José Belmonte, Burgos, Caballero del Castillo y Junceda Avello, han significado a la Secretaría de la Sociedad su agradecimiento por las enseñanzas y las innumerables atenciones que el Dr. Castroviejo ha tenido para ellos.

En consecuencia, y con este motivo, la Sociedad Oftalmológica, representada por su Junta permanente, manifiesta públicamente su reconocimiento, y no tan sólo por las becas por él instituídas, sino también por sus constantes desvelos y molestias en relación con la Sociedad y por la amable y caballerosa acogida que dispensa a todo colega que se acerca al Dr. Castroviejo.